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REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde e Assistência Social, solicitando 

explicações sobre o fornecimento de medicamentos junto a rede pública municipal de saúde. 
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MAIO Z017 

\Ver  2,dor Cerlos Moura Magrão 
Prmi,dente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que este Vereador através do requerimento n° 169/2017, apresentado em 06 de fevereiro de 

2017, requisitou explicações sobre quando o fornecimento de medicamentos na rede pública de saúde seria 

normalizado. 

Considerando que em resposta a citado requerimento a Administração Pública informou que a entrega de 

medicamentos estava ocorrendo de forma gradual desde 14 de fevereiro de 2017. 

Considerando que passados mais de dois meses, a contar da data de resposta de mencionado requerimento, 

este Vereador ainda recebe inúmeras denúncias de diversos munícipes em relação a falta de medicamentos, 

junto a rede pública municipal de saúde. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde e Assistência Social, solicitando explicações sobre o 

fornecimento de medicamentos junto a rede pública municipal de saúde. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 02 de maio de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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